

Lección 231: EL SEÑOR JESÚS Y LOS NIÑOS II

“Y le presentaban niños para que los tocara; y los discípulos reprendían a los que los presentaban. 14Viéndolo Jesús, se indignó, y les dijo: Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis; porque de los tales es el reino de Dios. 15De cierto os digo, que el que no reciba el reino de Dios como un niño, no entrará en él. 16Y tomándolos en los brazos, poniendo las manos sobre ellos, los bendecía” Marcos 10:13-16

INTRODUCCIÓN

En esta y otras escrituras vemos que, Jesús se identifica con los niños y subraya la suprema importancia de ellos. *“Viéndolo Jesús, se indignó”* Inmediatamente el Señor dejó claro que su postura era completamente diferente a la de sus discípulos. **El Señor da mucha importancia a los niños** por esa razón nos dio los siguientes mandatos: CONTINUACION...

EL MANDATO DE GUIARLOS EN SU EXPERIENCIAS CON DIOS.

Lucas 18:16 *“Mas Jesús, llamándolos, dijo: Dejad a los niños venir a mí, y no se lo impidáis; porque **de los tales es el reino de Dios**”*

¿**Qué hay en un niño** que a Jesús le gusta y que valora tanto?

1. **Humildad.** Todavía no ha aprendido a pensar en términos de nivel, orgullo y prestigio, ni a descubrir la importancia del yo.
2. **Obediencia.** Es verdad que un niño a veces desobedece; pero, aunque parezca una paradoja, su instinto natural le mueve a obedecer. Todavía no ha aprendido el orgullo y la falsa independencia que separan a un hombre de sus semejantes y de Dios.
3. **Confianza.** Esto se ve en dos cosas.
 - a. Se ve en la manera que tiene un niño de aceptar la autoridad. Hay un tiempo cuando cree que su padre lo sabe todo y siempre tiene razón. Para nuestra vergüenza, pronto supera esa etapa.
 - b. Se ve en la confianza que tiene un niño en otras personas. No supone que nadie pueda ser malo. Todavía cree lo mejor de los demás. Algunas veces esa misma confianza le conduce a peligros, pero esa confianza es algo precioso.
4. La capacidad admirable para **perdonar.** Todavía no ha aprendido a guardar rencor ni a abrigar resentimiento. Casi todos los padres somos injustos con nuestros hijos. Pero los niños perdonan y olvidan, y ni siquiera se dan cuenta de que se los trata con injusticia.

El mundo sería un lugar mucho más agradable si perdonáramos todos como lo hace un niño. Sin duda, *“de los tales es el Reino de Dios.”* Los discípulos, pensaron que los niños no eran importantes para ocupar el tiempo del Maestro en esos momentos. Pero Jesús los recibió porque los niños tienen la clase de fe y confianza necesarias para entrar en el Reino de Dios.

Los niños deben ser **guiados al Salvador** tan pronto como sean capaces de entender sus palabras. Jamás prohíba que un niño o su niño se acerque a Jesús, todo lo contrario, acompáñelo.



EL MANDATO DE INTERCEDER POR LOS NIÑOS.

Lamentaciones 2:19 “... *Derrama como agua tu corazón ante la presencia del Señor; Alza tus manos a él implorando la vida de tus pequeñitos, Que desfallecen de hambre en las entradas de todas las calles.*”

Los niños son generalmente los más débiles de la sociedad. Por tanto, son los que necesitan más protección, tanto en lo material como en lo espiritual. Con nuestra intercesión levantamos un muro de protección espiritual alrededor de los niños.

El profeta Jeremías en este versículo llama al pueblo de Israel a despertar a la realidad que enfrentaba la niñez en esa época de grande aflicción para esa nación. Les exhorta a levantarse aun en medio de la noche, e interceder derramando ante el Señor el corazón por esos niños que desfallecían de necesidad por las calles de aquella ciudad.

Vivimos en una época donde la necesidad de la niñez es muy grande, se ha perdido el respeto a la integridad de nuestros niños: son abusados sexualmente, maltratados física y verbalmente, abandonados por padres irresponsables y privados de sus derechos.

Oremos a nuestro Dios por los niños para que estos sean: valorados, respetados, atendidos y protegidos. De esta manera se estaría preparando a los futuros líderes que tanto deseamos, pero, además, estaríamos evitándole a la sociedad muchos males.

PARA MEDITAR Y DECIDIR

- Solo el Señor Jesucristo puede ayudarnos a ser mejores: padres, maestros, líderes y guías espirituales. Enseñemos, respetemos y oremos por nuestra niñez.
- Apostemos por una niñez sana física, emocional, social y espiritualmente.
- Hagamos un compromiso de ser celosos guardianes de los niños y arquitectos de su futuro.
- Démosle a nuestro país grandes ciudadanos y grandes líderes.
- Tengamos la fe de un niño para acercarnos a Jesús, creer en El y confiarle nuestra vida

Dios bendiga a los padres, a los maestros, a los niños, que Dios bendiga a nuestras autoridades que realmente trabajan en el cuidado y bienestar de nuestra niñez, que Dios nos bendiga a todos.

Martes 26/09/2023

Querida Familia Cristo Única Esperanza, todo creyente en Cristo requiere de Conocimiento Bíblico para fortalecer su Fe, permanecer en Dios y ser un fiel reproductor de sus obras. Por ello, este **jueves 28 a las 8pm.** continuamos con nuestra Escuela de Educación Cristiana **por la plataforma Zoom.** Los esperamos a todos.

WhatsApp 987 920 544

